

町の輝いている人や元気な人を紹介します

住人十色 第32回

目標は全国大会出場です

Q 陸上を始めたきっかけは？

A 学生時代に陸上をしていたお父さんの影響で、陸上を始めました。種目は走り幅跳びと100m走です。お父さんがコーチとなって、週末や長期休暇などに練習しています。また、瞬発力や脚力などを鍛えるため、一定の間隔に置いた器具をさまざまなステップで飛んで駆け抜けるラダートレーニングを毎日しています。

Q 陸上の魅力は？

A いろんな大会に出場し、良い結果を残せたときが一番うれしいです。また、走り込みなどのトレーニングはきつけれど、自己新記録を更新できたときは、うれしい気持ちと同じくらいもっと練習を頑張ろうという気持ちになります。

Q 今後の目標は？

A **幸粋くん** 福岡県小学生陸上競技大会では、小学5年生以上しか全国大会のチャンスがありません。しかも、優勝した人しか全国大会に出場できません。来年は5年生になるので、県大会で優勝して全国大会に出場したいです。

周粋くん 来年からは、中学校の陸上部に入って頑張りたいと思っています。今年も全国大会に出場できず悔しい思いをしたので、必ず全国大会に出場したいです。



▲競技中の幸粋くん(左)・周粋くん(右)



こうすい しゅうすい
安藤 幸粋くん・周粋くん
(左・小学4年生) (右・小学6年生)

平成28年6月から陸上を始め、今年行われた第11回福岡県小学生陸上競技大会で、それぞれ2位の成績を収めた。



みんなを守る 三里松原を 大切に。

10月28日、公益社団法人ひびき青年会議所が中間市・遠賀郡の小学生25人を対象に「三里松原」をテーマとした体験学習を催しました。その中で、三里松原防風保安林保全対策協議会が講義や松苗の植樹体験を行いました。

子ども達は、古くから人々の暮らしを守る三里松原の大切さを学んだあと、波津海水浴場前にある松林に約3メートルの大きな松苗を丁寧に植えました。



▲三里松原の役割を話す平井会長

三里松原防風保安林保全対策協議会からの投稿

岡垣町ソフトボール連盟は、昭和54年の設立当初は30チーム以上ありましたが、現在は高齢化などで13チーム程度に減っています。各チームとも若い力を貸してほしいと願っています。初心者大歓迎。興味のある人は連絡してください。みんなで岡垣町のソフトボールを盛り上げていきましょう。

問い合わせ 岡垣町ソフトボール連盟(藤村) ☎282-1595

岡垣町ソフトボール連盟
若者よ来たれ!!



▲昨年春は東山田チームが郡大会で優勝し、県大会に出場しました

教育を考える3年間の集大成 研究発表会

岡垣中学校、内浦・海老津・吉木小学校では、平成27年度から3年間、県教育委員会から研究校に指定され「発達段階に応じた系統的なキャリア教育の推進」をテーマとした研究を行ってきました。これは、子ども達に変化の激しい現代社会を生きる力を身に付けさせるために、小中学校の課程でどのような教育をするべきか研究するものです。



この研究結果の発表会を、10月24日、岡垣中学校で行いました。教育関係者を前に公開授業を行い、学年に応じた授業内容を提案しました。教育現場では、今後ともこうした取り組みを通して教育力を高め、子ども達に未来を切り開かせます。岡垣中学校、内浦・海老津・吉木小学校からの投稿

この研究結果の発表会を、10月24日、岡垣中学校で行いました。教育関係者を前に公開授業を行い、学年に応じた授業内容を提案しました。

教育現場では、今後ともこうした取り組みを通して教育力を高め、子ども達に未来を切り開かせます。岡垣中学校、内浦・海老津・吉木小学校からの投稿



Hello! Baby-kids

11月生まれ

大好き♡
可愛い♡可愛い♡幸希ちゃん♡

えのさか さき
櫻坂幸希ちゃん (1歳)
平成28年11月22日生まれ (龍王団地)



1歳おめでとう♡蓮叶の笑顔でみんなを癒してね😊

なつかれんと
竹岡蓮叶ちゃん (1歳)
平成28年11月8日生まれ (野間四)



3歳おめでとう♡元気に大きくなつてね!

とみなみ
徳永湊枝ちゃん (3歳)
平成26年11月13日生まれ (南高陽)



- 対象 町内に住み、掲載月が誕生月の1～3歳の子ども
- 申し込み 掲載月の1日までに投稿する写真・住所・親子の氏名(ふりがな)・子の生年月日・電話番号・子どもへのコメント(22文字以内)・広報おかがきへの意見を広報情報課に提出か郵送(〒811-4233 岡垣町野間1丁目1番1号)またはメール(koho2@town.okagaki.lg.jp)

まちのフォトライブラリに**お気に入りの1枚**を載せよう



町公式ホームページのトップページにある「まちのフォトライブラリ」に、あなたのお気に入りの写真を掲載しませんか。みんなで町の魅力をアピールしましょう。

■投稿できる写真

投稿者本人が撮影した写真

■投稿写真の内容

○町の魅力をアピールできる風景写真

○町内の名所旧跡などをバックにした個人やグループの写真

○町内で行っている趣味やサークル活動の仲間の写真 など

投稿はメールで受け付けています。投稿方法など詳しくは町公式ホームページをご覧ください。

問い合わせ 広報情報課

まちのフォトライブラリ



皆さんの投稿写真を掲載しています

ご応募はこちら

豊かな発想で北九州市八幡西区長賞を受賞

「熱男の夏」

北九州市八幡西区で催された「金山川アートギャラリーコンテスト」に、岡垣町在住の麻生和裕さん、直井影虎さんが所属する「NPO法人障がい者YY



▲(写真左から) 麻生さん(3番目)、直井さん(8番目)

くらぶ」の皆さんで制作した絵「熱男の夏」が八幡西区長賞を受賞しました。旧八幡市制100周年である今年の課題は「ふるさと八幡」。みんなで見に行った迫力ある黒崎祇園や大好きな福岡ソフトバンクホークスにちなんで、この絵を描きました。



▲福岡ソフトバンクホークスの熱男を書く麻生さん(右)

NPO 法人障がい者 YY くらぶ(芦屋町)からの投稿

堤病院文化祭

立派な山笠を披露しました



10月12日、堤病院施設内で文化祭を催しました。4回目となる今年のテーマは「堤山笠」。昨年からは1年かけて、患者さんとスタッフが協力して7台の「飾り山笠」を完成させました。熊本の復興をイメージしたものや岡垣町にちなんだテーマのものなど、立派な飾り山笠ができました。



医療法人成晴会堤病院からの投稿

短歌・俳句・川柳

一般の作品

ひいばあの手を引いていく七五三 馬場とき子

バスを待つベンチに二人秋の風 井上アヤノ

稲雀地を掃く風のごとく翔つ 山村英之

ひがんだ庭の一角揃い咲く 眞つ赤な花よ涼しい風よ。 篠生照未

びわの葉に鎌でしつかと雌蟻 風に抗い吾を睨むげに 曾宮六四

錦秋の空に飛び立つ二羽の鳥 無事の渡りをそつと祈らむ 江頭美八子

遅まきの芽よ怖がらず伸びてこい 小田和彦

墓洗ふ守り継ぐことの易からず 神谷かよ

岡垣川柳会

ガタガタと隣の雨戸今日覚め 岡村糸子

ガタガタと夫婦の会話噛み合わず 坂本美代子

ガタガタの身体で口は滑らかに 廣渡憲峰

焦る気がガタガタ道に抑えられ 野中よう子

サンリィアイ俳句の会屋の部

露天湯にひとり虫の音近く在り 永島輝子

露の玉零しつ鳴らす花鉢 井村晴代

朝露に裾を濡らしてウォーキング 俵口益栄

津波禍の町をうしろに登高す 沼田捷子

青嶺岡垣俳句会

織幡宮の礎の百段初紅葉 大村照子

月のぼる星の名となる岡垣町

孫曾孫見舞に来る月見月 近藤笑香

玄海を汲まんと廻る秋北斗 岸原邦代

サンリィアイ俳句会夜の部

秋日と思惟半眼の観世音 中村和信

語りつきぬ句縁の恵み秋うらら 力丸ツヤ子

里は今黄金の色よ鷹渡る 川原和子

響き合ふ笠と太鼓の神楽舞ひ 深田英子

青葉短歌会

暖かい春までそつとお休みと 水仙の球根地に埋めてやる 橋本和子

誰も居ぬ夕べの公園は広々と 明日の子待ち静かに暮るる 稲田利子

もの憂き日色あせし本取り出して ページめくればかの日懐かし 早川京子

満開の秋桜の咲くこの道は 亡き夫との想い出の道 矢口房子

岡垣短歌教室

時々歌っていたね久しぶり 住き日も近き娘とのカラオケ 神屋真弓

病院の待ち時間にともつ本の 短歌の能書きにわれ共感す 飛高弘子

小雨ふる秋の夜長になく虫の 声を聴きつつくつろぐ幸せ 石田眞智子

「女性はどうとおしゃれして来よ」 敬老の日の放送案内区長は粋です 藤原一子

募集

町民ふれあい広場では、お知らせ、サークルなどの紹介、イラスト・写真、俳句・短歌・川柳などを募集します。※営利・政治・宗教に関するものなど、掲載できないものもあります

申し込み 掲載月の1日までに住所・氏名・電話番号・投稿する記事・写真を、広報情報課(窓口・郵送・Eメール koho2@town.okagaki.lg.jp)へ ※応募多数のときは抽選

【訂正とおわび】 広報おかがき 10月25日号に掲載した青葉短歌会の早川京子さんの短歌に誤りがありました。訂正しておわびします。

正：八千草の中より聞こゆ虫の音は鈴虫ならむ川土手を行く 誤：八千草の中より聞こゆ虫の音は鈴虫ならむ川土手を行く